



校長室だより

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

学校教育目標 「自ら学ぶ子供」

R4,5,23 No,4

「健康診断」をしています

健康診断（歯科検診、眼科検診、内科検診、耳鼻科検診）を行っています。今後、治療が必要と診断された場合には、保護者の方へ治療カードを配付しますので、速やかに病院を受診させてください。

お子様が、運動や学習に全力で取り組めるよう、一日も早い治療を願っています。



楽しかった「見知り遠足」

5月6日（金）、梅雨の合間の曇天の中、「見知り遠足」を、感染対策（手洗いや手指消毒、マスク着用、ソーシャルディスタンスの確保など）を講じて実施しました。1年生はもとより、全学年の子供たちがとても楽しそうにしていたことが嬉しかったです。



「白鳥っ子集会」が行われました

5月16日（月）、オンラインで「白鳥っ子集会」が児童会主体で行われました。会では、今年度の児童会目標「みんなを笑顔に、地域の人を元気に、活気あふれる八代っ子」の発表や各委員会の委員長が目標や取組の概要、協力してほしいことなどを全児童に伝えていました。



子育て一口メモ

「機嫌をとらない」

幼児教育家 はやし浩司

子供に嫌われるのを恐れる親は多い。依存性の強い、つまり精神的に未熟な親とみる。そして、「子供によい思いをさせること」イコール「子供をかわいがること」と誤解する。子供がほしがりそうな物を買って与え、それで親子の絆は太くなったはずと考える。が、実際には、逆効果。親は親として……というより、一人の人間として、毅然と生きる。子供は、そういう親の姿を見て、親を尊敬する。親子の絆も、それで太くなる。

※学校ホームページ（「八代小学校」で検索）も是非ご覧ください。